



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 189**

Universidad Central del Ecuador

## Boletín de Prensa

Quito, DM 07 de noviembre de 2024

### EL HOSPITAL UNIVERSITARIO DE LA UCE SE FORTALECE

Con el propósito de ofrecer un mejor servicio a la comunidad centralina y al público en general, el Hospital Universitario de la UCE inauguró su Laboratorio de Función Pulmonar, así como su Servicio Odontológico. El acto contó con la participación del Dr. Patricio Espinosa Del Pozo, Rector, y la Dra. Julieta Logroño, Vicerrectora Académica y de Posgrado.

Con el Laboratorio de Función Pulmonar, el cual está anexado a la consulta de neumología, se busca contribuir a una atención médica de calidad frente a problemas respiratorios, considerados como una de las diez causas de morbilidad en el Ecuador. Por su parte, el Servicio Odontológico está orientado especialmente a la atención de personas adultas mayores, a favor de su calidad de vida.

La apertura de estos espacios es parte del objetivo principal de fortalecer al Hospital Universitario desde la academia y las ciencias, que es impulsado por su actual directora, la Dra. Lilian Calderón. Por tanto, en este espacio se firmaron también cartas de intención con las facultades de Ciencias Médicas, Odontología, Ciencias Psicológicas, Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, y Ciencias Sociales y Humanas, para que, en él, docentes y estudiantes centralinos realicen sus prácticas profesionales y preprofesionales.

(F.P.).

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec